
          5 月 9 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

ロータリー月間としては、今年は青少年奉仕になって

います。5 月 6 日には、第 2820 地区ローターアクト第

25 回地区大会が筑西でありました。弓野ローターアクト

委員長と荒川委員長に出席いただきました。内容につき

ましては、後ほどお話いただきたいと思います。 

さて今週から 5 月に入ります。次年度に続くものが多

く登場します。次年度計画から始まり、会長エレクト、

本年度委員会、6 月には地区大会等があり、4 週目で終

わりになります。 

私は選考分類では塗装業となっておりますが、一度も

塗装について話したことがございませんでした。出来れ

ば次年度に話す機会があればお話ししたいと思います。 

また、私の同級生に警察官がおります。若い時から白

バイに乗りまして、現在は日高の交番におります。「一

度呼んでくれ」と言われておりましたが、念願叶いませ

んでした。次年度、ぜひ呼んでいただきたいと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 ローターアクトとのボーリング交流例会のご案内

です。5月 11日、日立ボウルクレーンです。登録料

は 2 千 5 百円です。本日締め切りです。事務局まで

ご連絡願います。 

 28 日に地区大会がつくばで開催されます。バスで行

きます。多賀の常陽銀行、7 時 20 分集合、7 時半出

発です。駐車場は常陽銀行北側の駐車場をご利用く

ださい。時間厳守です。 

 本日、理事会があります。よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会         荒川委員長 

 5 月 6 日に筑西ダイヤモンドホールにおきまして、

ローターアクト第 25 回地区大会が開催されまして、

私と弓野会員で参加してまいりました。初めての参

加でした。全国各地のローターアクトが結集し、若

いパワーを感じました。勉強になる一日でした。 

 

次年度国際奉仕委員会          高島会員 

 IFF ですが、お手元に FAX 用紙をお配りさせていた

だいております。参加希望の方、まずは飛行機手配

を進めたいと思います。5 月中に私までお願いしま
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■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 

■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 5 月の例会予定  

9 日 クラブフォーラム / 次年度計画 16 日 クラブフォーラム / 会長エレクト 

23 日 クラブフォーラム / 本年度委員会 

28 日 卓話 / 会計 

 



す。キャンセルは 1 か月前まで無償です。 

 

雑誌・広報委員会      弓野委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

青少年月間で、ライラとインターアクトの記事が出

ていますので読んでください。 

重要なのは、19 ページ「忙しいのはあなただけ」

という記事です。これだけはぜひ読んでほしいと思

います。 

 

 

出席報告      佐藤委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 21 名 9 名 75％ 9 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 鈴木エレクト、次年度計画よろしくお願いいたしま

す。 

千葉会長・池澤幹事・星 勝治・高島章行・ 

弓野博司・木本貴一・山本忠安・信太克己・ 

鈴木幸一・鹿志村高道・川崎健輔・朝日正道・ 

佐藤信彦・千葉隆一・鈴木俊彦・宮本尚彦・ 

川村昌弘・荒川浩信・長谷川太一・赤津幸作 

 連休も 思い出残し 去って行く 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 1,180,300 円 

 

 

プログラム 

 

クラブフォーラム 

次年度計画      鈴木会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度会長として少しお話させていただきます。 

 2017-2018 年度国際ロータリーは、「ロータリー：変

化をもたらす」。地区テーマは「未来へのチャレン

ジ」ということで発表されました。 

 当クラブは会員増強、継続は力なり、数は力なりで

す。こういう時代ですから、新しい会員を入れるの

は難しいことは承知しています。2 年 3年かけて勧

誘し、入会してもらえればと思います。 

 次に、柔軟性の対応についてです。入会金を取る取

らないとなっていますが、これをどうしていくのか

皆さんで話し合いをして決めていきたいと思いま

す。例会は 20 回以上やればいいということになり

ました。こちらについても、皆さんで話していきた

いと思います。 

 次に、例会の活発な討議です。パスト会長や新入会

員のかたに積極的に話をしていただきたいと思い

ます。 

 次に、ふきのとうの会、しいの木学園の支援ですが、

引き続き、小さいことでも出来ることからやってい

きたいと思います。 

 続いて、ワイキキ RC交流 10周年ということで、何

かワイキキ RC のためになるようなことをしたいと

思います。交換留学生事業も続けていきたいと思い

ます。 

 日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会も、皆様の

ご了承が得られれば、継続していきたいと思います。 

 ロータリー財団と米山ですが、例年通り寄付をお願

いいたします。奨学生は残念ながら今年は来ません。 

 IM ですが、今年はガバナー補佐として木本会員を選

出していますので、ぜひ成功に導きたいと思います。 

 次に、予算の検討ということですが、お金が足りな

いということを聞いております。これも皆さんで話

し合っていきたいと思います。 

 60 周年記念式典を考え、今から出来ることを決めて

きたいと思います。 

 よかっぺまつりは、いろいろ意見がありますので保

留ということにさせていただきます。パンポン大会

も予算の都合もありますので、皆さんで相談してい

きたいと思います。 

 皆さんから本年の意見を聞きながら進めていきた

いと思います。1 年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


